

GERSTHEIM Municipales 2020 : « Gerstheim à cœur »

« Notre engagement, c'est le service aux familles »

Laurence Muller-Bronn, maire sortante et vice-présidente de la ComCom du canton d'Erstein mais aussi du Conseil départemental se présente avec une équipe intégrant dix élus sortants. Face à elle, se dresse celle menée par le conseiller d'opposition Steve Jecko.

« Depuis six ans, nous avons mis en place des projets, une image et une façon de vivre. Mon équipe et moi souhaitons les poursuivre. Je me sens encore en forme, je suis disponible, présente en mairie presque tous les jours », confie Laurence Muller-Bronn, maire de Gerstheim, engagée dans la vie politique locale depuis 2001.

À 58 ans, celle qui occupe également les fauteuils de vice-présidente de la ComCom du Canton d'Erstein (CCCE) et du Conseil départemental a fait le choix de mettre un terme à sa profession de guide-interprète « pour servir l'intérêt général. Mes mandats sont complémentaires, ils apportent de l'ingénierie et du financement pour nos projets. »

« Lorsqu'on est maire, la démocratie participative se pratique au quotidien »

Son équipe, « Gerstheim à cœur » se compose de dix élus sortants (maire compris), trois adjoints et six conseillers municipaux. Les treize nouveaux colistiers ? « Ce sont des gens qui dans leurs actions, au niveau associatif, social, sportif, éducatif ou environnemental, sont déjà engagés pour le bien-être des habitants. Je les ai vus faire, j'ai



L'équipe « Gerstheim à cœur » sera conduite par la maire sortante Laurence Muller-Bronn. Document remis

échangé avec eux, car lorsqu'on est maire, la démocratie participative se pratique au quotidien. Afin de ne pas fragiliser les associations, leurs présidents n'ont pas été sollicités. Aucune difficulté majeure n'a été rencontrée pour constituer notre groupe, certains se sont présentés spontanément, trouver des femmes a même été plus simple qu'en 2014. » Sa liste, d'une moyenne d'âge de 49 ans, s'avance sans étiquette bien que la maire sortante adhère au parti Les Républicains (LR).

Laurence Muller-Bronn s'avance face aux urnes forte de son bilan « dans un contexte financier contraint, avec de l'investissement en autofinancement, en réduisant la dette de

2M€ et sans augmenter les taux d'imposition. »

Ouverture au public du parc de l'étang, création de cheminements cyclables vers les écoles et les équipements sportifs, plantation d'arbustes pour la préservation du biotope, éclairage LED et amélioration de l'accessibilité du cœur de village par la mise en place de passerelles facilitant la mobilité entre les différents quartiers ont été réalisés.

Une ceinture verte autour du village

Un conseil municipal des jeunes a vu le jour ainsi qu'une journée citoyenne avec le collège qui accueille désormais le bilinguisme. Une offre qui s'est

étoffée avec l'ouverture de l'école ABCM. Quant au chantier du pôle médical ? Il est en passe de démarrer. Des actions ont aussi été menées pour les aînés afin de les faire sortir de la maison de retraite.

La fin de la mandature a été marquée par le projet du moulin Rapp, qui, en partenariat avec la CCCE, deviendra une médiathèque et accueillera un institut de formation pour les enseignants en langues régionales. La concrétisation de ce projet se fera lors de la mandature 2020-2026.

L'environnement figure en tête de la profession de foi de la liste, « parce que l'écologie et le développement durable s'imposent à nous, c'est une obligation léga-

Les membres de la liste

Laurence Muller-Bronn, 58 ans, maire sortante ; Philippe Schaeffer, 48 ans, technicien territorial au SDEA, 1^{er} adjoint sortant ; Joëlle Wohlschlegel, 41 ans, animatrice jeunesse, adjointe sortante ; Sébastien Schueber, 42 ans, directeur délégué aux formations professionnelles, conseiller municipal sortant ; Sabrina Bronner, 44 ans, directrice du périscolaire, conseillère municipale sortante ; Julien Koegler, 32 ans, exploitant agricole, conseiller municipal sortant ; Audrey Frindel, 44 ans, assistante maternelle, conseillère municipale sortante ; Thierry Wendling, 53 ans, agent de maîtrise CTS, conseiller municipal sortant ; Nadine Lehmann, 55 ans, assistante commerciale ; Robert Gasser 73 ans, retraité, conseiller municipal sortant ; Sandrine Klein, 53 ans, cadre bancaire ; Xavier Girod, 44 ans, responsable analytique ; Murielle Hoenen, 48 ans, vendeuse ; Dominique Fichaux, 59 ans, responsable logistique ; Marta Chataigneau, 51 ans, auxiliaire de puériculture ; Stéphane Schneider, 42 ans, chef d'entreprise ; Cathy Schwebel, 47 ans, infirmière en pédo-psychiatrie ; Pascal Grimm, 57 ans, propriétaire de gîtes ; Sophie Hagemann, 46 ans, producteur audiovisuel ; David, Siegwalt, 31 ans, maraîcher en agriculture biologique ; Michèle Bischoff, 60 ans, secrétaire trilingue, adjointe au maire sortante ; Ernest Jacky, 71 ans, directeur honoraire de la Ligue de football ; Manon Barbier, 19 ans, étudiante Staps.

le », précise Laurence Muller-Bronn. Son groupe ambitionne de créer une ceinture verte autour de la commune, d'organiser une économie circulaire avec troc, bourses d'échange ou encore boîte à livres.

Il s'agira aussi de poursuivre les économies d'énergie, avec, outre le renouvellement du reste de l'éclairage public en basse consommation et la rénovation thermique des bâtiments, le développement de l'achat d'énergie verte. Prévu également, le soutien à la création de nouveaux itinéraires cyclables vers Obenheim et Daubensand avec la CCCE. Il s'agira aussi d'agrandir le périscolaire, la maison re-

traite et d'accompagner le Département dans le projet d'extension du collège. Le soutien aux associations passera par la modernisation de certains équipements et par la création d'un pôle de danse dans l'ancienne Poste. Le déploiement du réseau « voisins vigilants » avec la gendarmerie est aussi envisagé.

Renouveler son siège de vice-présidente à la CCCE ? « Si on a envie de mes compétences, ça se fera naturellement. » Quant à briguer la présidence ? « Je ne l'ai pas envisagé. »

Valérie WACKENHEIM

Ce mardi 10 mars. Réunion publique à 20 h à l'espace Loux.